

Pressemitteilung

53. Großer Basar „Rund ums Kind“

Kinderkleider- und Spielzeugmarkt vom Baby bis zum Teenager Frühjahr/Sommer

Am Samstag, 29. Februar 2020, in der Zeit von 14.00 – 16.00 Uhr, findet im Gemeindehaus der evangelischen Kirche Dieringhausen, Martinstraße, der alljährliche Frühjahrsbasar statt. Gute Parkmöglichkeit auf dem großen Parkplatz zwischen ev. Kirche und Bahnhof.

Es wird wieder ein breites Sortiment an Frühjahrs- und Sommergartenrobe vom Baby bis zum Teenager angeboten. Angenommen werden auch Karnevals-kostüme sowie Festtagskleidung. Außerdem gibt es alles rund ums Baby. Selbstverständlich wird das Angebot abgerundet mit Spielsachen, zahlreiche Gesellschaftsspiele, eine reichhaltige Bücherauswahl – auch für Erwachsene -, Kinderfahrzeugen, Sport- und Schulartikeln.

15 % des Umsatzes werden - wie gewohnt - von den Verkäufern einbehalten und karitativen Zwecken zugeführt.

Der Kindergarten der Kirchengemeinde wird wieder - wie bei jedem Basar - mit einer Cafeteria und leckeren Köstlichkeiten vertreten sein.

Verkäufernummernvergabe: Mittwoch, 5. Februar 2020 (ab 9 Uhr)

Diana Klaas Tel. 02261/76076 und Sophie Kuklewski Tel. 02261/74960

Nähere Einzelheiten sowie Verwendung der Spenden aus den beiden Basaren in 2019 findet man auf der Web-Seite:

"rund-ums-kind-dieringhausen.jimdo.com".

Arbeitsgemeinschaft Second-Hand-Basar „Rund ums Kind“
der ev. Kirchengemeinde Dieringhausen-Vollmerhausen-Niederseßmar